
 

Veranstaltung im Rahmen des Jubiläums 

der Diakonie Stetten e.V. 

 

 

  

Gottes·dienst für alle 

Zeit: Donnerstag 9. Mai (Christi Himmelfahrt)  

um 10 Uhr  

Ort: Schloss·hof Stetten 

 

 

 Am 9. Mai gibt es einen besonderen Gottes·dienst. 

Er findet im Schloss·hof in Stetten statt. 

Wir laden Sie herzlich ein zu diesem  

Gottes·dienst für alle. 



 

Im Jubiläumjahr finden verschiedene Gottes·dienste 

statt. 

Der Glaube an Gott ist für unsere Arbeit  

besonders wichtig. 

Das ist unsere Arbeit: 

Die Diakonie Stetten unterstützt seit 175 Jahren 

Menschen mit Behinderung. 

 


